

2024-08-30

## "No se han comportado con legalidad sino con lealtad": Alessandra Rojo de la Vega a magistrados del Tribunal Electoral de CDMX

Autor: Frida Sánchez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/no-se-han-comportado-con-legalidad-sino-con-lealtad-alessandra-rojo-de-la-vega-a-magistrados-del-tribunal-electoral-de-cdmx/>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de la alcaldía Cuauhtémoc, hizo pública la participación que tuvo este viernes ante magistradas y magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), en el que advirtió que los magistrados Armando Ambriz y Osiris Vázquez, se han convertido cómplices de la persecución política en su contra y contra la voluntad de quienes votaron por ella en los pasados comicios.

"No sólo han atentado contra mis derechos, sino también han golpeado la decisión libre de las vecinas y vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc, se han convertido ustedes dos en cómplices de la injusticia y la persecución política en mi contra", señaló.

En un video que hizo público en su cuenta de X, la alcaldesa electa precisó que el magistrado presidente Armando Ambriz no estuvo presente durante la audiencia de Rojo de la Vega programada para este viernes.

Advirtió que ambos magistrados no han sido justos sino serviles entorno al caso de la Cuauhtémoc, al punto de que las instancias superiores los han corregido constantemente al darse cuenta de "de la ilegalidad en sus decisiones y en la falta de criterios".

"En el caso de Cuauhtémoc, ustedes dos, Armando Ambriz y Osiris, no han sido justos sino serviles, y ustedes mismos lo han mencionado en distintas mesas con varios amigos suyos. No se han comportado con legalidad, sino con lealtad, esa que le deben a unos pocos", advirtió.

Ante esto, se refirió a ambos magistrados a quienes les dijo que la única voluntad que debe respetar es la voluntad popular y les advirtió que la decisión que tomen al respecto será lo que honrará o manchará su historia.

"La única voz que deben escuchar es la voz de la ciudadanía, que se expresó con claridad, libertad y justicia, dándole una victoria contundente al cambio este pasado 2 de junio en la Cuauhtémoc".

La edil electa concluyó su mensaje señalando que les ha dado igual "jugar con la causa que le ha costado la vida a millones de mujeres en el mundo" y que son capaces de utilizar el feminismo para validar los atropellos que pretenden cometer.

No obstante, advirtió: "sepan que habremos mujeres feministas, que de manera pacífica les haremos recordar toda la vida lo que hicieron. He luchado los últimos 10 años y lo seguiré haciendo el resto de mi vida para que las mujeres podamos vivir sin miedo a ser asesinadas en nuestro país y para que tengamos acceso a la justicia.

He resistido los abusos y violencia porque sigo creyendo que es posible vencer ese sistema que tanto daño le ha hecho a mi México. Nadie me arrancará los sueños. Ojalá este mensaje llegue no solo a Ambriz sino a cada rincón de mi amada nación. [pic.twitter.com/igjsNJ4qmA](https://pic.twitter.com/igjsNJ4qmA)

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

